

## BILBAO / La Aste Nagusia, la cabalgata de Reyes y el Carnaval, los más seguidos

J. M. R./BILBAO

BALANCE DE 2005

Fiestas de Bilbao: 513.000 usuarios.

Cabalgata de los Reyes Magos: 100.000 espectadores.

Carnavales: 68.000 participantes.

Bilbao Dantzan: 31.500 usuarios.

Bailables: 29.000 personas.

Bilboko kalealdia: 28.000 personas.

Bibliotecas municipales: Recibió 764.696 visitas; 59.000 usuarios.

La concejalía de Cultura y Euskera de Bilbao ha constatado cuáles son los actos más seguidos por el público en el análisis de su programación de 2005, con el fin de medir el grado de satisfacción de los usuarios y de atisbar nuevos caminos culturales. Según la memoria del año pasado, más de un millón de medio de personas participaron en algunas de las actividades impulsadas por el departamento que dirige Jon Sánchez. De ellas, hay tres que se llevaron la palma: la Aste Nagusia, considerada en el Ayuntamiento como un motor económico de primer orden, atrajo hasta la ciudad a algo más de 500.000 personas, interesadas en un programa que incluyó 65 conciertos -todos ellos gratuitos-, 44 funciones de teatro y diversas ofertas infantiles y folclóricas. Estas cifras suponen un aumento de 15.000 usuarios en las fiestas con respecto a la edición anterior. Los responsables municipales confían en que esta tendencia se mantenga al alza.

En segundo lugar por número de asistentes se situó el año pasado la Cabalgata de los Reyes Magos, con alrededor de 100.000 espectadores en las calles, como espectáculo con mayor respaldo de la ciudadanía. Algo por detrás, los carnavales animaron a la jarana a 68.000 personas.

El Teatro Arriaga y la red de bibliotecas municipales son los dos equipamientos que más lucen en la gestión de la concejalía de Cultura. El primero de ellos recibió a 160.019 espectadores, casi 7.000 más que en 2004. Los espectáculos con mayor afluencia de público fueron de carácter más musical que teatral: Blancanieves (de Emilio Aragón), Serrat, Morente, Doctor Deseo y Marlango. Las bibliotecas tuvieron 59.121 usuarios, interesados en alguno de sus 326.614 ejemplares.